



© MOIN/M.O.Schulz

NORDISCHE PERSPEKTIVEN: EIN SCHWEDISCH-DEUTSCHER PRODUZENT:INNEN-AUSTAUSCH

Wie können Produzent:innen aus Norddeutschland und Schweden voneinander lernen und gemeinsam neue Geschichten entwickeln? Diese Frage steht im Mittelpunkt des Produzent:innen-Austauschs „Northern Perspectives“, der in diesem Jahr im Rahmen der Nordischen Filmtage Lübeck stattfindet. Einen Tag lang kommen aufstrebende Produzent:innen aus Hamburg und Schleswig-Holstein sowie aus Stockholm und Gotland zusammen. Sie stellen ihre Firmen und Projekte vor, tauschen Ideen aus und loten Möglichkeiten für Koproduktionen und gemeinsame Entwicklungen aus. In einem offenen Format bleibt Zeit für Workshops, Gespräche in kleiner Runde und persönliche Begegnungen. Ziel des Austauschs ist es, die deutsch-schwedischen Verbindungen zu stärken, neue kreative Impulse zu setzen und Netzwerke für zukünftige Kooperationen aufzubauen.

Donnerstag, 6.11.2025, 10:00–16:30 Uhr

Geschlossene Veranstaltung. Auf Einladung.

Eine Veranstaltung der Nordischen Filmtage Lübeck in Kooperation mit der MOIN Filmförderung Hamburg Schleswig-Holstein, Film Stockholm und Film Gotland mit Unterstützung vom Schwedischen Institut und der Schwedischen Botschaft in Berlin.

NORTHERN PERSPECTIVES: A SWEDISH–GERMAN PRODUCERS EXCHANGE

How can producers from northern Germany and Sweden learn from each other and develop new stories together? This question is at the heart of the Northern Perspectives producers' exchange, taking place at this year's Nordic Film Days Lübeck. For one day, emerging producers from Hamburg/Schleswig-Holstein, Stockholm, and Gotland will come together to present their companies and projects, exchange ideas, and explore opportunities for co-production and joint development. The open format allows time for workshops, small group discussions and personal encounters.

The exchange aims to strengthen German–Swedish ties, provide new creative impetus, and build networks for future cooperation.

Thursday, Nov. 6, 2025, 10:00 am–4:30 pm

Closed event. By invitation only.

This event is organized by Nordic Film Days Lübeck in cooperation with the MOIN Film Fund Hamburg Schleswig-Holstein, Film Stockholm and Film Gotland, with support from the Swedish Institute and the Swedish embassy in Berlin.